

Éxito de participación en la inauguración de la sede de TPS Las inclemencias meteorológicas no logran empañar el acto.-

La céntrica calle Trascuesta, en plena Plaza de Abastos, ha sido escenario del acto de inauguración de la sede de Todos por Sanlúcar. Ni la incesante lluvia, ni las bajas temperaturas han conseguido empañar un acto secundado por más del centenar de personas, en el que predominaba el clima festivo.

El pistoletazo de salida se daba pasadas las 8 de la noche bajo los acordes del himno de Sanlúcar, al que seguía la sintonía de esta renovada fuerza política. A continuación, era la candidata a la Alcaldía por TPS, Berenguela Rodríguez, quien desde el primer momento fue recibida con vítores y aplausos, la que subía al escenario visiblemente contenta por la enorme aceptación y acogida que está cosechando el partido que lidera.

Rodríguez, emocionada, iniciaba su intervención agradeciendo a los presentes que “pese a la lluvia y el frío estuviesen allí. Un apoyo siempre incondicional vaya a dónde vaya. Es precisamente la excelente respuesta que estoy recibiendo, tanto por parte de vosotros, como de tantos que hoy no han podido venir, la que me llena de ilusión y ganas para llevar adelante este entusiasta proyecto”. Y es que se trataba de un día muy especial para esta formación política, que ya tiene sus puertas abiertas para recibir a todos los sanluqueños. “Ésta es la casa de todos vosotros, lugar de encuentro, de reunión. Nunca dudéis en venir a contarnos cómo podemos cambiar nuestro pueblo, nuestra querida Sanlúcar, que por tan bajas horas está pasando”. En palabras de la alcaldable, “vosotros sois la prueba de que... ¡ya está bien! De que los sanluqueños nos hemos cansado y hemos dado un golpe en la mesa para decir que no podemos seguir siendo el vagón de cola. Sanlúcar merece un cambio y nosotros se lo vamos a dar. No más engañifa política, no más populares brindis al sol, no más promesas incumplidas.”

Y es que, Todos por Sanlúcar lleva por bandera el cambio realizable, nada de proyectos mastodónticos, que ya no se cree nadie y cuyo único fin pasa por conseguir un puñado de votos. TPS es un partido realista, que ha aparecido en el panorama local para generar el cambio y devolver a la ciudadanía la ilusión, que el político de turno ha conseguido eliminar por méritos propios.

“Preguntémonos, ¿qué han hecho PSOE y CIS durante estos 4 años de gobierno? Yo les respondo brevemente: 0 gestión. Eso sí, más de 11500 parados, que en febrero han

incrementado la escalofriante cifra en 159 más. 159 sanluqueños más, con nombres y apellidos y familias a sus espaldas, que están sufriendo la desastrosa gestión de unos pocos. Nos hemos hartado de 4 años en la sombra y ahora, precisamente 3 meses antes de que el ciudadano sea quien ponga las cosas en su sitio, 3 meses antes de las elecciones, se apresuren a inaugurar rotondas, a adecentar acerados y eliminar socavones. ¿Se han creído que los sanluqueños somos tontos? Ante mis ojos tengo la prueba de que no, vosotros sois la prueba”, ha apostillado Berenguela Rodríguez.

Para finalizar, la alcaldable se ha dirigido a los presentes, y a aquellos sanluqueños que no han podido acompañarla en este día, para transmitirles el convencimiento de que desde TPS son conscientes de que, con el esfuerzo y el trabajo de todos, Sanlúcar volverá a ocupar el lugar que merece.

Tras su intervención, la candidata a la Alcaldía, y concejala del Ayuntamiento, bajó del escenario para proceder al tradicional corte de cinta, que protagonizó junto con el fundador de estas siglas, Agustín Canto, y el también edil, Francisco Amate.

Una vez inaugurada oficialmente la sede de Todos por Sanlúcar, los presentes disfrutaron de un momento de ocio y esparcimiento en el que brindaron con Manzanilla, deseando los mejores parabienes a esta fuerza política que, bajo el lema *Cambiamos Sanlúcar, contigo es posible*, se posiciona como la mejor opción para el futuro de Sanlúcar.